
 司   会  親睦活動委員長  石原 勇介           

点   鐘  会長       森田 輝雄  

ソ ン グ 「君が代」「奉仕の理想」 

唱  和 「四つのテスト」 

 話は変わりまして、１１月は、ロータリー財団

月間であります。皆さんの更なる財団への寄付も 

お願いして居るところです。 

「ロータリーの友」１１月号の冒頭に、国際連合

難民高等弁務官事務所の第８代弁務官を務められ

た緒方貞子氏の記事があり、まだ読み込んででお

りませんが、緒方さんもＲ財団の奨学生であった

と知り、ロータリーの広大さ、そして深さを感じ

させて頂きました。もし緒方さんが生きていたら

イスラエル・ハマス、ウクライナ・ロシア、これ

らの戦争に対しどのようなコメントを出しどんな

アクションを起こしたことでしょうか。 

 前回、振り子の現象の話をさせて頂いています

が、イスラエル・ハマスの戦争に於いて、長い中

東紛争の兆しが見えてきたし、ウクライナ・ロシ

アの戦争も何か変化が見え始めている気がしま

す。どちらも振り戻し的な方向に歴史観が教えて

くれているように思います。早く終結してほしい

気持ちで述べさせて頂きました。 

 

 本日は、吉原礼子会員のイニシェーションス

ピーチです。宜しくお願い致します。 

 

 皆さんこんにちは。 

 まず報告ですが、１０月２４日（土）に我々の

親クラブであります朝霞ロータリークラブの創立

６０周年の式典が池袋のメトロポリタンホテルで

行はれ、神谷浩一幹事と参加させて頂きました。

また１０月１９日のガバナー公式訪問の際、机に

飾ったバナーが、深谷ロータリークラブの初期の

バナーで、現在クラブには一枚もないとかで、是

非新しいバナーと交換して欲しいとの申し入れが

あり承諾、喜んで持って帰られました。 

そして、先日、郵送で新しいバナーが届きました

のでご報告させて頂きます。 
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１、地区事務所より８件受信 

１）１１月のロータリーレート １ドル⇒１４９円 

２）月信１１月号受信。地区ホームページでご 

   覧ください 

３）２０２３年１１月「ロータリー財団月間」 

  リソースの案内 

 ４）ロータリー・リーダーシップ研究会-ＰａｒｔⅡ 

   日時：１月２７日（土）点鐘：９時１５分 

   場所：本庄商工会議所 

 ５）社会奉仕委員会アンケート返信のお願い 

 ６）米山記念奨学会カウンセラー会議及びクリ 

   スマス会の案内 

日時：１２月１７日（日）点鐘：１４時 

         クリスマス会点鐘：１７時 

   場所：アルカーサル迎賓館川越 

 ７）2022-23年度会計の承認についての案内 

 ８）2025-26年度ガバナー候補者（ガバナーノ 

   ミニー）指名発表 

   ガバナーノミニーの氏名  坂口 孝 

   所属ロータリークラブ   川越ＲＣ 

１、第２グループ第３回会長幹事会の案内 

  日時：１１月１５日（水） 点鐘：１８時～１９時  

  場所：志木市民会館 丸井 ８F 会議室 

  会費：１，０００円 

１、朝霞ロータリークラブ創立６０周年記念例会 

  式典・祝賀会次第 

１、西那須野ロータリークラブより第２３９５回 

  合同夜間例会出席のお礼状 

１、深谷ロータリークラブより最新版バナー拝受 

１、新座市国際交流協デーのお知らせ 

  日時：１１月１２日（日）点鐘：１０時～１５時 

  場所：市役所駐車場 

１、志木ロータリークラブよりクラブ会報拝受 

１、朝霞ロータリークラブより１１月の例会案内 

幹事報告 幹事 神谷 浩一  

 

米山寄付金ご協力のお願い 

 米山寄付金：１０，０００円 

米山奨学委員会   委員長 小泉 哲也      

今月のお祝い 

 

会員誕生月：大塚 誠一・出浦 惠子・吉原 礼子 

                   各会員 

夫人誕生月：神谷 億文 会員夫人 

結婚記念月：松岡 昌宏・岡野 元昭・宮川 勝平  

  神谷 浩一・神谷 稔 ・髙𫞎 遼太 各会員 

「吉原礼子会員お誕生月おめでとうございます」 

 

R財団寄付金ご協力のお願い        

 １１月はＲ財団月間です。 

ご協力の程宜しくお願い致します。   

  Ｒ財団寄付金：100ドル（１４，９００円） 

委員会報告 

Ｒ財団委員会     委員長 髙橋 遼太 



 

 

４年振りにクリスマス家族例会を実施します。

会員の皆様、ご家族をお誘いのうえ是非ご参加下

さい。宜しくお願い致します。  

 

【クリスマス家族例会 概要】 

 

 日 時：２０２３年１２月１６日（土曜日） 

      １９時～２１時 

 場 所：ベルセゾン ４F Takasago 

 アトラクション：思案中 

 参加費：会 員 １０，０００円  

       家 族   ８，０００円  

          中学生  ５，０００円  

          小学生  ３，０００円   

     以下無料 
 

    ★コース料理をご用意しております 

    ★中学生以下でもコース料理希望の方は  

     ８，０００円で変更可能です 

    ★小学生以下の方はビュッフェ又はお子  

     様ランチを思案中です。  

 

親睦活動委員会   委員長 石原 勇介      
スマイル報告 

 

森田 輝雄会員 吉原礼子会員、イニシェーショ

ンスピーチ宜しくお願いします。 

神谷 浩一会員 吉原礼子会員、イニシェーショ

ンスピーチ宜しくお願い致します。 

吉原 礼子会員 本日、イニシェーションスピー

チです。宜しくお願い致します。 

 天気が良く気持ちのいい日です。やっと１１月

１日に「カフェ＆ダイニング ボヌール」オープ

ンしました！お酒もありますので是非ご利用くだ

さいませ。 

神谷  稔 会員 吉原礼子会員、入会おめでとう

ございます。イニシェーションスピーチ楽しみに

しております。 

岡野 元昭会員 吉原会員、本日のイニシエー

ションスピーチ、とても楽しみにしいます。 

石原 勇介会員 吉原礼子新会員、入会おめでと

うございます。スピーチ楽しみにしております。 

小泉 哲也会員 吉原会員、本日はイニシエー

ションスピーチ楽しみにしいます。宜しくお願い

申し上げます。 

髙橋 遼太会員 吉原会員、イニシエーションス

ピーチ楽しみにしいます。宜しくお願いします。  

宮川 勝平会員・並木  傑 会員・龍山 利道会員

松岡 昌宏会員  

「吉原礼子会員、本日のイニシエーションスピー

チとても楽しみにしておりました。宜しくお願い

致します』 

 

 

親睦活動委員会     委員 髙橋 遼太     

「クリスマス家族例会」のお誘い  

  親睦活動委員会 委員長 石原 勇介    

「会員親睦会・新入会員の歓迎会」の案内 

日時：１１月３０日（木）１９時～ 

場所：ベルセゾン １F 

   カフェ＆ダイニング「ボヌール」  

 会費：５，０００円 

会員の皆様奮ってご参加下さい。 



 
 私の趣味はゴルフと料理です。 

 ゴルフは小学生の頃から練習場に行っており、

中学２年でコースデビューしました。その後学生

の時は長期休みになると家族旅行かねて親子３人

でゴルフをしておりましたが、ここ数十年は年５

～６回くらいしかやりませんのでいつまでたって

も上達しません。ただ、最近ゴルフやりたいとい

う気持ちが大きくなり、先週新しいゴルフクラブ

を購入し、ＹｏｕＴｕｂｅ動画を観てイメージト

レーニングしております。 

 料理は仕事が終わって買い物して家族に夕飯を

作るという生活が続くうちに、美味しいと言って

食べてくれる子供たちを見ていて、やる気が出て

料理を作るのが楽しくなり趣味になってしまいま

した。 

 続きまして会社についてです。 

 １９６７年４月に冠婚葬祭互助会としてスタートし

てから今年４月に創立５６年を迎えました。 

弊社は私の祖父が営んでいた自転車卸売業が倒産

し、知人からの紹介で埼玉県新生活互助会東上支

部として発足したのが始まりです。 

１９７３年4月割賦販売法の施行により「株式会社東

上新生活互助会」として法人組織となりました。 

その後、貸衣装部門が出来、池袋サンシャインプ

リンスホテルや川越氷川会館の衣裳室として入っ

ていました。 

 １９８６年９月に志木駅南口に「結婚式場ベルセゾ

ン」開業、その後１９９３年に上福岡に1カ所目のセ

レモニーホールをスタートしてから東上線エリア

では志木、新座、みずほ台、ふじみ野、川越、坂

戸に、西武線エリアに所沢、狭山、入間を開業。

２０２１年４月にホールとして１０カ所目、家族葬

ホールとして1か所目が朝霞にオープンしまし

た。 

 私は１９９５年入社後、ベルセゾン営業部での接

客、企画を中心に行っておりましたが、２０１０年

頃からは父に同行し、色々な場を経験させてもら

いました。 

 経営者の何人かの方から「女性が社長にならな

いほうがいい。男性であるべきだ」と言われたり

もしましたが、私自身は女性だからこその気付き

もあるのではないかと思っています。 

 

 まずは１０月より入会させいていただきまして

誠にありがとうございます。 

本日はイニシエーションスピーチということで自

己紹介と会社についてお話しさせて頂きます。 

 改めまして、私は株式会社東上セレモサービス

の吉原礼子と申します。 

 １９７１年１１月１８日に志木市で生まれ、小学校入

学前までは志木市本町に住んでおりましたが、小

学校入学のタイミングで志木市柏町にある現在の

場所に引っ越し、志木第三小学校、志木中学校と

地元の学校に通っておりました。その後大妻嵐山

女子高等学校から大妻女子大学へと進学・卒業

後、あさひ銀行で働きはじめました。 

あさひ銀行では日本橋支店配属となり朝６：３０

の電車に乗って毎日通っておりました。基本的に

いい方が多かったのですが、どこの会社にもいる

のでしょうか２２歳の大学卒業したての私にとっ

ては３０歳代の独身女性はとても怖く、あまりの

ストレスで顔面神経痛になってしまったほどでし

た。 

配属当初は預金課、３か月後から融資課に異動と

なり残業もかなりありましたが、楽しく働かせて

いただいておりました。 

あさひ銀行で最低３年は働いたのちに会社に入ろ

うと思っていましたが、父の妹でもありベルセゾ

ン常務でもありました叔母が病気で亡くなったた

め、１年３か月で退職し、１９９５年に当社に入社

することとなりました。 

 そして１９９７年に結婚し、その後２人の子供が

生まれ、現在長女２３歳は信用金庫に就職、長男

２１歳は大学３年生で体育会系のラクロス部に入

りリーグ優勝を目指して頑張っております。 

イニシェーションスピーチ 

               吉原 礼子  



 

 
 私が社長に就任したのは２０２０年５月です。 

 その時は、新型コロナウィルスの流行によって

緊急事態宣言が発出され、行動制限や３蜜を避

け、マスク着用や手指消毒やうがい、テレワーク

など新しい生活様式が少しずつ日常になってきた

頃でした。 

 冠婚施設は1ケ月休業し、婚礼や宴会はキャン

セルや延期、葬儀も簡素化され、得体の知れない

ウィルスに悩まされる毎日でした。 

これからどうなるのか私自身も不安でしたし、社

員も不安だったと思います。 

私がすることはまず何より「社員の健康と生活を

守る」ことと考えました。 

感染拡大していく中で健康を守るため感染防止マ

ニュアル作成及び指導、３密を避けた出勤体制や

感染防止のためのマスクや消毒液の用意を進めま

した。 

生活を守るため給与カットすることなく、100％

給与保証を可能な限り続けていきたいと考え、発

信しました。 

雇用調整助成金などの補助金では全然カバーでき

ないほどでしたが、社員の皆様の協力と頑張りで

赤字になることなく乗り越える事ができました。 

 結婚式やお葬式はお客様ひとりひとりに様々な

想いがあります。 

 ご葬儀において故人様との最期のお別れの場を

作り、「ちゃんと見送ってあげたい」というご家

族の想い・・・ 

「最期のお別れをきちんとしたい」という故人様

とゆかりのある方々の想い・・・ 

 家族葬や一日葬という小規模化が、予想より早

く進みましたが、ご家族や故人様と繋がりのあっ

た方々の想いをくみ取っていきたいと思っており

ます。 

 私は父に対して「父より立派になってやるとか

父に負けない」というライバル心は全くなく、素

直に受け入れられたのもよかった点です。 

何より父でもある会長は、基本的には温かく見守

り、アドバイスもくれ、バックアップしながら経

営のバトンタッチの準備をしてくれたのも娘で

あったからだと思っています。 

ただ、あと数年は色々と指導していただけると

思っておりましたが、新座ロータリーの皆様もご

存知の通り２０１９年５月末ゴルフ場で倒れ救急搬

送されました。 

その時一緒にラウンドしていたロータリーのゴル

フ仲間、病院の方々のお陰で一命はとりとめまし

たが、会社に戻ってくることはありませんでし

た。 

 父でもある会長の仕事の考え方や社員に対する

想いはとても共感し、尊敬できるものですので今

後もしっかり受け継いでいくつもりです。 

 私が入社して１０年経った頃、トップの考えが

しっかりと全社員に伝わっていなく、部署間や社

員コミュニケーションもほぼない状況でした。 

そこで２つの目的をもって社員交流会をスタート

しました。 

１つ目は社員同士の会話の場を作ること。 

 それによってお互いを理解し、横のつながりが  

 でき仕事で協力し合う気持ちが以前より生まれ 

 てきました。 

２つ目はボトムアップの組織作りです。 

 実際お客様と接しているのは社員ですので、 

 日々お客様との会話の中からアイデアが生まれ 

 てくるはずです。 

 上司部下、部署関係なくコミュニケーションを 

 とることで距離を縮め、提案が出て、アイデア 

 がスムーズに吸い上げられ、挑戦していく環境  

 作りを続けていきます。 
  

 現在はといいますと、正直いいまして100％風

通しのいい企業作りが出来ているかというとそう

ではありません。一時期はいい所まで行ったのか

もしれませんが、新型コロナウイルスの影響もあ

りコミュニケーションが以前より取れなくなって

しまっているところもありますが、再度作り上げ 

ていきたいと考えております。 



 

 

新座ロータリークラブ事務局  

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406 

   電 話   ０４８ (４７３)７０４１ 

   ＦＡＸ   ０４８ (４７３)９２２１ 

 Ｅメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp 国際ロータリー第２５７０地区 新座ロータリークラブ 

http://www.niiza-rc.jp 

 委員長 神谷 稔 出席報告  委員長 小泉 哲也 

★第2グループＩＭ 

  ２０２４年２月１８日（日） １４時～ 

  ベルセゾン 

★地区大会：２０２４年３月１７日（日） 

  深谷市民文化会館 

  ★ＩＭ・地区大会は義務出席です 

   予定表に記載して下さい 

★例会及びにセミナーの出欠席は、 

  必ず事務局にご連絡下さい 

出席 １４名 欠席 ４名 

出 席  率 ７７．７８％  

修正出席率  
会員数２４名 

（免除者６名） 

Ｒ５.１１.９ 

１１月のプログラム 

１６日（木） 通常例会 「イニシェーションスピーチ」村上会員 

２３日（木） 祝日による例会取消 

３０日（木） 夜間例会 「会員親睦会並びに歓迎会」    

          １９時 ベルセゾン １F ボヌール 

そして結婚式も披露宴実施率は年々減少しており

ますが、大小さまざまな規模あるにせよ、けじめ

として、これからの決意の場として披露する場は

作ってもらいたいと思っております。 

 ご葬儀も結婚式もお客様の想いをカタチにし、

いつまでもお客様の記憶となって残していくこと

が私たちの使命だと思っております。 

 その軸となるのは弊社企業理念「人の心を大切

にする」、社是「朗働(ろうどう)」です。 

お客様、社員、お取引先、地域のみなさまなど弊

社に関わるすべての方々の想いに向き合ってい

く。 

人の心を大切にする冠婚葬祭サービスを提供する

ために社員が朗らかに働くことが重要です。 

これからも人と人とのつながりを大切に、みなさ

まから選ばれる企業を目指していきたいと思いま

す。 

 まだ、分からないことだらけの若輩者ですが、

引き続きご指導をよろしくお願いいたします。 

１２月のプログラム 

  ７日（木） 通常例会 「クラブ年次総会」 

１４日（木） 例会取消 「クリスマス家族例会」に振替 

１６日（土） 夜間例会 「クリスマス家族例会」 

          点鐘 ：１９時 ベルセゾン ４F Takasag 

２１日（木） 移動例会 「平林寺参拝」 

２８日（木） 定款による例会取消 

 ロータリー財団月間の誕生は１９６４ −６５年

度ＲＩ理事会で１１月１５日を含む１週間を制定

したことに始まります。その後１９８３−８４年

度にて正式に１１月を財団月間として定めた。   

 因みに皆さまからのご寄付は世界各地での奉仕

活動に役立てています。 

 ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、

人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供

し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通

じて、世界理解、親善、平和を達成できるように

することです。 

ご寄付が世界にもたらす影響 

・６０セントで、1人の子どもをポリオから守る 

・５０ドルで、水を介する疾病から人びとを守る 

 ために安全な水を提供することができる 

・５００ドルで、いじめ撲滅キャンペーンを立ち  

 上げ、子供達に安全な環境をつくる事ができる 

ロータリー財団月間について 


